

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2009 - 2010

RÉUNIONS MENSUELLES :

12 réunions ont eu lieu cette année le 1^{er} dimanche de chaque mois avec la participation de 30 à 40 membres dans la salle du C.E.R.E.P. rue Rigault à Sens de 9 h à 12 h.

Pendant ces réunions, François Thénard nous a proposés des causeries sur différents thèmes :

- le 2 mai sur les « faux »
- le 6 juin sur les « perforés »
- le 1^{er} août sur les « adhésifs » et les « autocollants »

Jusqu'à 10 h, les adhérents peuvent faire des échanges ou retirer les nouveautés de France que propose Claude.

Divers produits et matériels philatéliques sont proposés par M. Collas (K-Phil).

RÉUNIONS D'ÉCHANGE :

12 réunions ont eu lieu cette année le 3^{ème} dimanche de chaque mois. De 5 à 10 personnes à chaque réunion.

BULLETINS DU C.P.S. :

Jacques Prudhomme a préparé les bulletins de cette année, dont le dernier est distribué aujourd'hui. Nous le remercions pour la réalisation de ces bulletins.

Il serait nécessaire de trouver de la pub pour payer une partie de l'édition.

Notre revue a été citée dans le mensuel « Timbres magazine » et Jacques Prudhomme a fait paraître des articles dans différentes revues philatéliques dont « La Philatélie Française », revue fédérale.

PALMARÉS DU 36^{ème} CONGRÈS. :

Le 36^{ème} congrès de la région Champagne Ardenne s'est déroulé à Sens les 2, 3 et 4 octobre 2009.

M. De Périère a obtenu une médaille de vermeil pour sa présentation « oblitérations mécaniques de la poste aux Pays Bas ».

M. Rodot a obtenu une médaille de vermeil pour « les entiers postaux au type Mouchon ».

MM Prudhomme ont obtenu une médaille de vermeil pour leur dossier sur la « commémoration des premiers pas de l'homme sur la lune »

M. Thénard a obtenu une médaille d'argent pour son ouvrage « Madagascar et dépendances »

Le Club Philatélique Sénonais a obtenu une médaille de vermeil pour les n° 57, 58, 59 et 60 de sa revue

CAUSERIES :

Michel Brouillard nous fait part d'un article paru dans l'Yonne Républicaine du 4 novembre 2009 « des timbres d'Elvis Presley pour Barak Obama ». Une enveloppe contenant le timbre a été confiée à M. Pierre Virmont, ambassadeur de France aux Etats-Unis pour l'offrir à Barak Obama.

Petit rappel : le CPS est à l'origine de ce timbre

Michel Brouillard nous a présenté également Juliette Dodu dont nous avons parlé dans notre bulletin N° 62 de juin 2010. Alors, Fable ou réalité ??

M. Cauzard nous a présenté des cartes postales référendum. Ces cartes sont à collectionner mais il est rappelé que nous devons rester en dehors de tout parti pris, politique ou syndical.

François Thénard nous commente des extraits de ses causeries à la radio locale lors de nos réunions mensuelles. (Charnières, perforations, adhésifs, auto-collants, matériel philatélique, décollage des timbres, etc ...)

REPRÉSENTATION :

Notre Président a représenté l'association au cours de différentes manifestations

- exposition interrégionale de Montaigu (85) le 10 avril
- exposition interrégionale jeunes à Evry-le-châtel (77) le 12 juin
- 40^{ème} anniversaire de l'imprimerie de Périgueux (Boulazac) à Paris en juin

Il a participé au Conseil fédéral à Paris en janvier, juin et à l'AGO de la FFAP le 19 juin.

Il nous a représentés auprès du GPCA à Epernay les 13 mars et 18 juin.

Il a assisté à l'AG de la SAMP en avril .

Il anime une émission toutes les semaines sur radio STOLLIAHC concernant les timbres et l'histoire postale.

Le dimanche 29 août de 8 h 00 à 11 h 00 en collaboration avec « Dimanche accordéon » l'émission était consacrée aux principales régions de France.

D'autres sont programmées.

EXPOSITIONS :

Le club a présenté les 27 et 28 février 2010, une exposition pour la « Fête du timbre » nationale dans le grand salon de l'Hôtel de ville de Sens.

Cette année le thème était l' « eau », sous le patronage de Maud Fontenoy.

Nous avons subi le mauvais temps et nous n'avons pas eu beaucoup de monde.

Le Secrétaire
Guy FERREIRA

Le Président
François THENARD